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平成 30 年流山市教育委員会議第 1 回定例会会議録 

 

１ 日 時   平成 30 年 1 月 23 日（火曜日） 

開会  午前 9 時 30 分 

閉会  午前 10 時 25 分 

 

２ 場 所   流山市役所 庁議室 

 

３ 出席委員  委 員 長    杉浦  明 

委員長職務代理者 浅井 真由美 

委   員    宮田 義則 

委   員    堀内  博 

教  育  長    後田 博美 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 出席職員  学校教育部長           小澤  豊 

生涯学習部長           戸部 孝彰 

学校教育部次長兼学校教育課長   前川 秀幸 

生涯学習部次長兼生涯学習課長   井口 仁志 

教育総務課長           根本 政廣 

教育総務課施設整備室長      大塚 昌浩 

指導課長             笠井 善亮 

スポーツ振興課長         金子 邦晃 

公民館長             中西 直人 

図書・博物館長         小栗 信一郎 

         

７ 事務局職員 教育総務課長補佐兼庶務係長    大作 正巳 

      教育総務課庶務係主査       矢代  薫 

 

８ 議案等 

議案第１号 流山市おおたかの森センターの設置及び管理に関する条例の一部を改正 
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する条例の原案について 

  議案第２号 流山市学童クラブの設置及び管理に関する条例施行規則の一部を改正す 

る規則の制定について 

  議案第３号 流山市おおたかの森ホールの設置及び管理に関する条例施行規則の制定 

について 

  報告第１号 学校給食調理業務民間委託業者について 

  協議 ア  教育財産の目的外使用について 

 

９ 議事の内容 

（開会 午前 9 時 30 分） 

杉浦委員長 

 

 

 

 

 

杉浦委員長 

 

 

後田教育長 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまから、平成３０年流山市教育委員会議第１回定例会を開会します。

まず、平成２９年流山市教育委員会議第１２回定例会の会議録をお配りしてお

りますが、ご意見、ご指摘がございますか。 

 

（特になし との声あり） 

 

特になしということですので、承認することにいたします。 

それでは、教育長報告をお願いします。 

 

 それでは１２月の教育委員会議以降についてご報告させていただきますが、

その前に、現在市内の小中学校で流行しているインフルエンザについて、及び

昨日の雪による本日の対応について、安全に関することですので、はじめに担

当課長より報告させていただきます。 

 

 まず現在のインフルエンザの状況ですが、お手元に今日現在でインフルエン

ザによる学級閉鎖をしている学校の一覧を配布させていただきました。東葛地

区、全県下でも増えている状況で、流山市も例外ではなく、まだまだ予断を許

さない状況が続いています。早めに学級閉鎖、臨時休校等を行い、感染を予防

していくとともに、予防の手洗いうがい等を含め、教育委員会でも各学校に注

意喚起をしているところです。 

 続きまして大雪に関する件ですが、お手元に「平成３０年１月２２日・２３

日 大雪に伴う市内小中学校対応一覧」を配布させていただきました。本日は

１１校が登校を遅らせるという報告があり、昨日につきましては２校が６校時

カットという措置を取っております。こうした天災による判断について、教育
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後田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会としては、とにかく子どもの安全を最優先に考えていきたいと思ってお

ります。その中で、法的に申しますと学校教育法施行規則６３条に、このよう

な非常変災による臨時休業については、校長が臨時に授業を行わないことがで

きる、但し臨時休業する場合は教育委員会に報告しなければならない、とされ

ています。ただ、校長に任せきりというのではなく、大きな被害が予想される

場合は教育委員会が主体となり、明日は休校にした方がいいのではないか等を

校長会に相談し、校長会が判断して市内一斉に臨時休校という場合もありま

す。昨日の場合は、教育委員会からはさまざまな気象情報や子どもたちの安全、

登下校については十分注意するように、ということをＦＡＸにて通知し、その

中で各学校がそれぞれの事情等を踏まえ、中学校区等で小・中学校長が相談し

ながら対応を決定しました。いずれにしても、子どもの安全が第一に、今後も

校長会と連携して子どもの安全に努めたいと考えております。 

 

それでは１２月の教育委員会議以降についてご報告させていただきます 

① 1/7平成３０年の成人式が、キッコーマンアリーナで開催され、市内１，４

８３名が新成人となりました。キッコーマンアリーナでの開催は、今年で２回

目ですが、新成人のうち、１，０３０名の参加がありました。全体として、例

年よりも、さらに落ち着いた雰囲気の式典となりました。関係各機関のご協力

にも感謝したいと思います。 

② 1/8 キッコーマンアリーナで、Ｄｒｅａｍ ｏｆ ｓｐｏｒｔｓ！ トップア

スリートｉｎ ｎａｇａｒｅｙａｍａが開催されました。これは、流山白門会

と教育委員会の共催により開催されました。リオデジャネイロのオリンピック

男子４００ｍリレーの銀メダリスト飯塚翔太選手と２０１７年の日本選手権

において女子１００ｍ、２００ｍの金メダリストの市川華菜選手による、陸上

ミニ講習会やトークショーが行われ、多くの参加者がありました。何よりも参

加した児童・生徒の驚きと喜びの表情が見られ、大変よい取り組みだったと思

います。詳細については、担当課より補足させます。 

③ 1/13 平成３０年の流山市消防団出初式が文化会館で開催されました。千葉

県知事表彰、流山市長表彰をはじめ、多くの方が消防活動にご尽力され表彰を

受けられました。アトラクションとして、中野久木保育所園児の遊戯がありま

した。 

④ 1/14 青木半治杯第６９回中学校対抗銚子半島一周駅伝大会（通称 銚子駅

伝）が開催され、４３チーム中、北部中学校が３位、西初石中学校が４位、常

盤松中学校が８位に入賞しました。また、１３位に東深井中学校、１７位に東
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杉浦委員長 

 

 

 

 

杉浦委員長 

 

 

 

 

後田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

杉浦委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部中学校、１８位に南流山中学校、２７位に南部中学校、３２位におおたかの

森中学校、３４位に八木中学校という結果でした。 

⑤ 1/19 教育事務所長、教育長の第一次面接がありました。これを始めに、平

成２９年度末の教職員人事が開始します。また、本日の教育委員会議のあと、

総合教育会議が予定されていますので、よろしくお願いします。以上です。 

 

ただいまの教育長報告に対しまして、質疑、意見等がありましたらお願いし

ます。 

 

（特になし との声あり） 

 

それでは私の方から１点、大雪による今日の対応についてですが、八木中が

９時登校、同じ学区の八木南小と長崎小は通常どおりということで、中学生の

始業時刻だけが遅れたわけですが、さまざまな事情があったのだとは思うので

すが、もう少し話し合いをした方が良かったのかなと感じました。 

 

基本的には各小中学校が中学校単位を中心として登校時間等を決めている

のですが、実は八木中学校は一番通学範囲が広く、自転車で来る子どもたちが

一番多く、通学の距離も長いので、そこに配慮したということです。自然災害

は台風、地震、雪とそれぞれ違うと思いますが、今回の場合は、自転車で登校

できないということを想定したと、学校からは報告を受けております。教育委

員の先生方にも、こうした実情があるということと、学校もこうしたことを勘

案し、判断していることをご理解いただければありがたいと思います。 

 

わかりました。 

それでは他に特にないようですので、以上で教育長報告については、終了い

たします。 

これより議事に入りますが、本日お配りした、議案第１号「流山市おおたか

の森センターの設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の原案につ

いて」は、市長に対する意見の申出を必要とする事項です。 

よって、議案第１号につきましては、流山市教育委員会会議規則第１３条第

１項の規定により非公開とし、本日の議事日程につきまして当該案件を同会議

規則第１０条第１項の規定により、各課等報告の後に繰り下げたいと思います

が、ご異議ありませんか。 
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杉浦委員長 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育部長 

 

杉浦委員長 

 

 

 

杉浦委員長 

 

 

 

 

杉浦委員長 

 

 

 

 

 

生涯学習部長 

 

 

杉浦委員長 

 

 

 

（異議なし との声あり） 

 

ご異議なしと認めます。 

よって、議案第１号につきましては非公開とし、各課等報告の後に審議しま

す。 

それでは議事に入ります。 

議案第２号「流山市学童クラブの設置及び管理に関する条例施行規則の一部

を改正する規則の制定について」を議題とします。 

提案理由の説明を求めます。 

 

（ひよどり学童クラブ及びあすなろ学童クラブの定員を変更する旨の説明）  

 

本案について、質疑等ありましたらお願いします。 

 

（特になし との声あり） 

 

質問がないようですので、議案第２号は原案のとおり可決することにご異議

ありませんか。 

 

（異議なし との声あり） 

 

ご異議なしと認めます。よって、議案第２号は原案のとおり可決することに

決しました。 

次に、議案第３号「流山市おおたかの森ホールの設置及び管理に関する条例

施行規則の制定について」を議題とします。 

提案理由の説明を求めます。 

 

（流山市おおたかの森ホールの設置及び管理に関する条例の施行に関し、必

要な事項を定める旨の説明） 

 

本案について、質疑等ありましたらお願いします。 
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堀内委員 

 

 

生涯学習部長 

 

 

杉浦委員長 

 

 

 

杉浦委員長 

 

 

 

 

杉浦委員長 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

杉浦委員長 

 

 

 

杉浦委員長 

 

 

 

教育総務課施

設整備室長 

 

観賞等使用の場合は、優先的に１３か月前から予約できるという事ですが、

細かい部分では先着順なのですか。 

 

先着順ですが、同時に申請または予約があった時は、申請者同士で協議して

もらう、もしくは抽選となります。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（特になし との声あり） 

 

質問がないようですので、議案第３号は原案のとおり可決することにご異議

ありませんか。 

 

（異議なし との声あり） 

 

ご異議なしと認めます。よって、議案第３号は原案のとおり可決することに

決しました。 

次に、報告第１号「学校給食調理業務民間委託業者について」を議題としま

す。報告理由の説明を求めます。 

 

（平成３０年度からの八木北小学校給食調理業務委託の業者が決定した旨

の説明） 

 

本案について、質疑等ありましたらお願いします。 

 

（特になし との声あり） 

 

それでは１点確認したいのですが、八木北小は増築工事の時期だと思うので

すが、今回の調理委託を決めるにあたり、工事の影響は何か配慮する等あるの

ですか。 

 

給食室の工事自体は再来年になるのですが、工事は既存の給食室との間に壁

を作り、それから増築をすることを考えておりますので、給食には影響なく工

事できると考えています。 
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杉浦委員長 

 

 

 

 

杉浦委員長 

 

 

 

 

公民館長 

 

 

杉浦委員長 

 

 

 

杉浦委員長 

 

 

 

 

杉浦委員長 

 

 

 

学校教育課長 

 

生涯学習課長 

 

公民館長 

 

 

 

それでは他にご質問がないようですので、報告第１号は原案のとおり了承す

ることにご異議ありませんか。 

 

（異議なし との声あり） 

 

ご異議なしと認めます。よって、報告第１号は原案のとおり了承することに

決しました。 

次に、協議ア「教育財産の目的外使用について」を議題とします。 

提案理由の説明を求めます。 

 

（流山市長井崎義治より、文化会館の駐車場の一部に大型バスを駐車したい

旨の要望を受けた旨の説明） 

 

本案について、質疑等ありましたらお願いします。 

 

（特になし との声あり） 

 

質問がないようですので、協議アは原案のとおり了承することにご異議あり

ませんか。 

 

（異議なし との声あり） 

 

ご異議なしと認めます。よって、協議アは原案のとおり了承することに決し

ました。 

次に各課等報告に入ります。学校教育課長お願いします。 

 

（学校給食調理業務民間委託者の決定について報告） 

 

（平成３０年成人式ついて報告） 

 

（ホールイベントについて報告） 
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図書・博物館

長 

スポーツ振興

課長 

 

教育総務課施

設整備室長 

杉浦委員長 

 

 

 

杉浦委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

杉浦委員長 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

（企画展について報告） 

 

（Ｄｒｅａｍ ｏｆ ｓｐｏｒｔｓ！ トップアスリートｉｎ ｎａｇａｒｅ

ｙａｍａ について報告） 

 

（新設小学校の状況について報告） 

 

以上の各課等報告への質疑、意見等がありましたらお願いします。 

 

（特になし との声あり） 

 

特にないようですので、各課等報告についての質疑を終了します。 

続きまして、先ほど非公開と決定した案件の議事に入ります。 

 

（傍聴人がいないため、退席者なしで審議開始） 

 

議案第１号「流山市おおたかの森センターの設置及び管理に関する条例の一部

を改正する条例の原案について」 

生涯学習部長の説明後、審議に入り、原案どおり可決された。 

 

以上をもって本日の教育委員会議に付議された案件の審議は、終了いたしま

した。 

その他、協議する事項がありましたらお願いします。 

 

（特になし との声あり） 

 

それでは次回の教育委員会議について、事務局からお願いします。 

 

 次回の教育委員会議は、２月６日（火曜日）、午前１０時からとしたいと思

いますが、いかがでしょうか。場所につきましては、後日お知らせいたします。 

 

（次回の日程協議） 

 



9 

 

 

杉浦委員長 

 

  

それでは、次回の教育委員会議は、２月６日（火曜日）、午前１０時から開

催することとします。 

以上で、平成３０年流山市教育委員会議第１回定例会を終了します。 

  

（閉会 午前 10 時 25 分） 


